

Artikel vom 07.07.2022

Juli-Sitzung des Gemeinderates



Bericht des Bürgermeisters

Bürgermeister Rüdiger Probst berichtete, dass das Beachvolleyballfeld am Bolzplatz soweit fertig ist und bespielt werden kann. Die offizielle Eröffnung soll an den Innerortstagen im September erfolgen.

Die Maßnahmen zur Schadstellenausbesserung an der Kreisstraße werden zunächst hintenangestellt. Diese sollen im Zuge der Sanierung der Wasserleitung mitgemacht werden.

Zum 50. Geburtstag des Landkreises Neustadt a.d. Aisch – Bad Windsheim hat der Landschaftspflegeverband der Gemeinde einen Apfelbaum gespendet.

Mit der Telekom haben erste Gespräche hinsichtlich des Glasfaserausbaus stattgefunden. Dieser Ausbau soll über Subunternehmen erfolgen.

Bauantrag für Umbau und Aufstockung eines ehem. Lebensmittelladens in ein Einfamilienwohnhaus

Diesem Umbau konnte der Gemeinderat das gemeindliche Einvernehmen erteilen.

Bauantrag: Nutzungsänderung für Wohnungserstellung im Keller- und Garagenraum mit Carport-Neubau

Bereits in der Juni-Sitzung wurde sich mit diesem Vorhaben beschäftigt. Mittlerweile wurde der Verlauf des Kanals ermittelt; dieser wird durch das Bauvorhaben nicht beeinträchtigt. Somit konnte auch hier der Gemeinderat das gemeindliche Einvernehmen erteilen.

30. Änderung des Regionalplans der Region Westmittelfranken 8, Teilkapitel 6.2.2 Windenergie; hier Beteiligung der Gemeinde Wilhelmsdorf

Hierbei sollen zwei Vorbehaltsgebiete für Windkraft (in Hemmersheim und Simmershofen) ausgewiesen werden. Der Gemeinderat hatte gegen diese Änderung keine Einwände.

Text: Manuel Barth (MBW)